
 

 

FICHA DE SISTEMATIZACIÓN 
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DEPENDENCIA ADMINISTRACION ZONAL QUITUMBE 
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FECHA 28 DE ABRIL DE 2022 

HORA 16H30  

LUGAR AUDITORIO PLATAFORMA GUBERNAMENTAL DE DESARROLLO SOCIAL 

TEMA 
ASPECTOS POSITIVOS 

QUE DEBEN FORTALECERSE Y CONSERVARSE 
ASPECTOS QUE SE DEBEN CORREGIR 

PARA MEJORAR LA GESTIÓN MUNICIPAL 

CARLOS ACURIO – BARRIO LA 
ECUATORIANA 

SEGURIDAD 

 Esta bien el trabajo sobre las 21 acciones en los distintos 
barrios, mediante los comités de seguridad. 
 

 Fortalecer la mediación, de barrios donde hay más 
delincuencia, se debe reforzar el trabajo en barrios alejados o 
quizá pequeños. 

 Armar cuadrillas de seguridad social, apoyar con capacitación. 

 Generar mayor celeridad frente a las emergencias. 

 Efectividad de sanción del delito a nivel judicial. 
 

GUSTAVO RAMOS – CIUDADELA 
LA BRETAÑA 

GRUPOS EN SITUACION DE 
VULNERABILIDAD  

SEGURIDAD  
 

 Buena presentación del trabajo de la AZQ en la Rendición 
de Cuentas 2021. 

 No hay programas para atención de personas de la tercera 
edad. 

 Dar cámaras del municipio a los diferentes barrios  

CECILIA TORRES – BARRIO 
ERNESTO ROMERO DIAZ  

SEGURIDAD  
 

 Se legalizó el comité de seguridad en el barrio Ernesto 
Romero Díaz. 
 

 Pendiente capacitaciones, sobre las funciones de los miembros 
del comité de seguridad. 



ROMULO QUINATOA - BARRIO 
LA DOLORES - 
SEGURIDAD  

 
 En los barrios de las partes altas, no tienen presencia 

institucional a nivel de seguridad. 

 
LUIS LEDESMA – BARRIO LA 

ECUATORIANA - 
SEGURIDAD  

 
 
 

 
 Porque se retiró el retén policial de la Ecuatoriana 

 Dar mayor capacitación en los Barrios, en temas de 
convivencia ciudadana. 

MONICA BRITO - CAUPICHO 2 – 
SALUD 

 
 Necesitan actividades para los jóvenes los cuales están 

involucrados en temas de drogas. Quizá por perdidas en el 
contexto de pandemias. 

OLGA CAIZA – BARRIO 
PANAMERICA DEL SUR- 

SEGURIDAD  
 

 Inseguridad por falta de alumbrado público, están apagadas 
las lámparas de las áreas verdes, está pendiente un oficio 
ingresado hace algún tiempo. 

 Inseguridad en los lotes baldíos, no está claro si tienen o no 
dueños, generan inseguridad e insalubridad, sugiere multas 
altas a dueños de lotes. 

JOSE HERRERA – CAMAL 
METROPOLITANO 

 

 El Municipio va a rehabilitar los UPC salió en medios de 
comunicación. 

 Solicitar reunión de trabajo sobre el tema de seguridad, 
fortalecer la seguridad con los Agentes Metropolitanos 
dándoles más competencias. 



BEATRIZ BALDEON – 
CHILLOGALLO - SALUD  

  Falta de turnos, desconoce las categorías de las emergencias. 

JESSICA DE LA TORRE – DIVINO 
NIÑO 

 El trabajo es bueno desde un lado preventivo 

 Se debe ampliar y fortalece el trabajo hacia lo comunitario. 

 Dar a conocer las competencias de las unidades de la DGPD. 

 Campaña masiva en la tenencia responsable de fauna urbana. 

SALUD  
 La salud preventiva que se está dando en los diferentes 

barrios. 

 Falta de coordinación entre el Gobierno central y Local. 

 Hay bastantes problemas de salud mental en los barrios, hace 
falta trabajar en esos temas. 

CELIA RAMOS – GESTORA 
CULTURAL - SALUD  

 Se felicita el trabajo en el tema de salud realizado en el 
2021. 

 Educación Bucal es importante, trabajar a nivel de barrios, 
educar . 

MIRIAM GUYA GUAMAN -
GESTORA CULTURAL ZOA 

QUITUMBE – CULTURA 

 En los funcionarios está el discurso de respeto a los 
artistas de la zona Quitumbe, dando prioridad. 

 Reunión a inicio del año para organizar y construir el POA 
2022 

 No se ejecutaron los corredores culturales por temas políticos, 
se participó de forma tardía, se solicita acelerar el pago a los 
artistas. 

 Es importante socializar los procesos que se van a realizar de 
forma oportuna. 

 Está pendiente la respuesta frente a la apertura del centro 
cultural del Sur. Se usan las casas barriales las cuales están en 
malas condiciones. 

 Cuando los artistas actúan, se contrata una productora fuera 
de la zona, en Quitumbe gana montón de años, la productora 
paga 200 dólares, se queda con 150 dólares, no se respeta el 
tiempo que implica, está pendiente reunión con el Sr. 
Administrador. 



 Donde está el dinero que no se invirtió en proyectos sociales 
del 2021. 

 Se debe centrar las actividades sociales en Cultura, con un 
presupuesto para ser contratados artistas y gestores 
culturales, que exista equidad en cuanto a los pagos. 

 Dar paso a mesas de trabajo con gestores culturales en cuanto 
a salud y seguridad, generar una propuesta integral para 
artistas y gestores culturales. 

DIEGO TOAQUIZA – 
BUENAVENTURA – SALUD 

 
 Medicina ancestral y cultural, lo cual se está olvidando y no se 

habla de estos temas, generar talleres y conocimientos a nivel  

MARCO TOAQUIZA BARRIO 
BUENAVENTURA  

  Se ayuda con plantas en cuanto a la salud 

CELIA RAMOS – GESTORA 
CULTURAL – CULTURA 

 Agradece el trabajo organizado con los gestores culturales 
de la zona, dando un lugar y el espacio para el trabajo de 
los artistas, se felicita el trabajo del departamento de 
cultura. 

 Molesta que las productoras se llevan casi todo el dinero. 

CARLOS ACURIO – CULTURA – 
BARRIO  

 

 Falta talleres de cultura a los jóvenes. 

 Planificar de mejor forma la ejecución de los eventos de parte 
de la AZQ. 

 Promover el aumento del presupuesto de Cultura. 

 Articulas los eventos con las fiestas de los barrios para mayor 
impacto. 

Acuerdos y compromisos  a 
cumplir en 2022  

SEGURIDAD: 

 Fortalecer la socialización sobre las competencias de la unidad, y poder coordinar las acciones en territorio, mediante mesas de 
trabajo. 

 Generar acciones para iluminación en terrenos baldíos y espacios verdes, que se obligue a estos dueños a hacer el cerramiento. 

 Desde la AZQ debe prever como proteger a una persona  
 
SALUD: 

 Fortalecer la socialización sobre las competencias de la unidad, y poder coordinar las acciones en territorio, mediante mesas de 
trabajo. 

 Involucrar la medicina ancestral  



 Dar a conocer el rol de los centros de salud, frente a las emergencias. 
 

CULTURA: 

 Fortalecer la socialización sobre las competencias de la unidad, y poder coordinar las acciones en territorio, mediante mesas de 
trabajo. 

 Informar sobre los procesos de cultura y participar mediante consenso, mejorando la comunicación. 

 Generar convenios con universidades para fortalecer el trabajo. 

 Atender de forma integral a los artistas y gestores de cultura. 
 
 

 

 

Firman para constancia: 

 Nombre: Firma: 

 
 

Moderador 
 
 

Lcdo. Enrique Muñoz  

 
 

Sistematizador 
 
 

Psi. Juan Carlos Pazmiño  

Nota: Para constancia de las firmas de la ciudadanía se adjunta acta de registro.   
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